



## Israel está cometiendo genocidio contra la población palestina de Gaza, señala A.I.

### Description

Amnistía Internacional, luego de una larga investigación, señala que encontró los elementos suficientes para llegar a la conclusión de que: *“Israel ha cometido y continúa cometiendo genocidio contra la población palestina de la Franja de Gaza ocupada, ha manifestado la organización en un informe sin precedentes”* señaló en su comunicado del pasado 5 de diciembre.

El genocidio de Israel contra la población palestina de Gaza en un infierno de destrucción sin ningún pudor, continuamente y con absoluta impunidad afirma la organización en su documento.

Por otra parte, el informe de esta Oficina Internacional indica que Israel ha llevado a cabo actos prohibidos por la Convención sobre el Genocidio, con la intención específica de destruir a la población palestina de Gaza, figurando entre ellos: “asesinato en masa de miembros de la población palestina de Gaza, lesión grave a su integridad física o mental y sometimiento intencional de ella a condiciones de existencia que habrían de acarrear su destrucción física”. Mes tras mes, Israel ha tratado a la población palestina de Gaza como un grupo infrahumano que no merece derechos humanos ni dignidad, demostrando así su intención de causar su destrucción física”, ha explicado Agnès Callamard, secretaria general de Amnistía Internacional.

“Nuestras fulminantes conclusiones deben servir de llamada de atención a la comunidad internacional: lo que está ocurriendo es genocidio. Hay que ponerle fin ya”.

Por otra parte, el comunicado indica que “los Estados que continúen transfiriendo armas a Israel en este momento deben saber que están incumpliendo su obligación de impedir el genocidio y se arriesgan a ser cómplices de él”. Refiriéndose en particular a aquellas naciones que suministran armas, tales como los Estados Unidos, Reino Unido y Alemania, entre otros países, y que se deben tomar ya medidas para poner fin de inmediato a las atrocidades de Israel contra la población palestina de Gaza”

Desde los inicios de las acciones emprendidas por Israel a raíz de los mortales ataques de Hamás del 7 de octubre de 2023 han puesto a la población gazatí al borde del colapso. En octubre de 2024, la brutal ofensiva militar israelí había matado a más de 42.000 personas palestinas, entre ellas más de 13.300 niños y niñas, y herido a más de 97.000, en muchos casos en ataques directos o deliberadamente indiscriminados, que a menudo aniquilaron a familias enteras formadas por varias generaciones. Ha causado una destrucción sin precedentes, que se produjo, según especialistas en la materia, a una escala y una rapidez nunca vistas y se llevó a cabo arrasando ciudades enteras y destruyendo infraestructura esencial, terrenos agrícolas y lugares de carácter cultural y religioso. Debido a ello, grandes extensiones

de Gaza quedaron inhabitables, consiga la oficina de Amnistía Internacional.

Ver el informe completo de Amnistía Internacional: [“Es como si fuéramos infrahumanos”](#)

El Maipo/[Amnistía Internacional](#)

Imagen: *Mahmoud ssa/Anadolu via Getty Images.*

**Date Created**

Diciembre 2024

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)